

Fecha: 08-10-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos

Noticia general

Título: Delegaciones de 17 países vienen a gran encuentro en el Parque Saval

Pág.: 2 Cm2: 620,8 VPE: \$540.139 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

DIARIO AUSTRAL | Martes 8 de octubre de 2024

# Tema del día

# Delegaciones de 17 países vienen a gran encuentro en el Parque Saval

#### VÍNCULOS.

Gobierno Regional realizará por tercer año el Encuentro Internacional para promover las virtudes de Los Ríos. Jornada será de tres días.

Daniel Navarrete Alvear

espertar el interés global por Los Ríos estrechar lazos con regiones vecinas, son algunos de los propósito del III Encuentro Internacional, multitudinario evento que nuevamente tendrá a Valdivia como punto de reunión.

El evento es organizado por el Gobierno Regional de Los Ríos, a través de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo. Será en el Centro de Ferias del Parque Saval el próximo viernes, sábado y domingo bajo el lema "Conectando cultu-



LA MUESTRA INCLUYE ACTIVIDADES CULTURALES, EN LAS CUALES LAS DISTINTAS DELEGACIONES PRESENTARÁN SUS TRADICIONES. ADEMÁS HABRÁ EXPOSICIÓN DE PRODUCTOS LOCALES.

ras, impulsando el futuro".

Hasta el lugar llegarán de legaciones de 17 países con los que Chile mantiene relaciones comerciales y con los que Los Ríos busca más cercanía a nivel diplomático, cultural y de futuras colaboraciones en distintos

### CALIGRAFÍA JAPONESA

En la lista de visitantes están, por ejemplo, Polonia, Sudáfrica, Egipto, Argelia, China, Vietnam, Filipinas, Tailandia, México y Cuba. Además de Japón. cuya visita será junto al destacado caligrafo Ryuho Hamano, quien viene por primera vez a Chile en una gira llamada "El espíritu de la caligrafía japone-

El viaje cuenta con apoyo de la Fundación Japón y también considerará Santiago con presentaciones en la Biblioteca Nacional, la Pontificia Universidad Católica y la Universidad de Santiago durante octubre.

Desde que inició sus estudios en 1978 con el maestro Gaki Fukuse, Ryuho Hamano se ha transformado en uno de los principales exponentes de la

## Ballet de Lago Ranco y un concurso

- El III Encuentro Internacional de la Región de Los Ríos será con entrada liberada y sólo se deberá pagar el ingreso al Parque Saval. El Centro de Ferias funcionará entre las 12:00 horas el viernes: y desde las 10:00 horas el sábado y domingo.
- Como parte del programa cultural está prevista la presentación del Ballet Folciórico Municipal de Lago Ranco (sábado, 19:30). Además, fue organizado un concurso infantil de dibuio llamado "La Región de Los Ríos que sueño: Un lugar de paz y amistad". Se entregarán premios a los tres primeros lugares. Las obras serán exhibidas durante el encuentro.

caligrafía de su país mediante talleres y exposiciones similares a las instalaciones.

En sus intervenciones realiza demostraciones en vivo v además explica el origen de las

#### LA IMPORTANCIA

El Encuentro Internacional tu-

vo su primera versión en octubre de 2022, en el marco del 15° aniversario de Los Ríos. Un año más tarde, en el II Encuentro participaron delegaciones de 14 países y a las actividades al Parque Saval asistieron aproximadamente diez mil personas.

La jornada 2024 cuenta con el apoyo estratégico de la Municipalidad de Valdivia; y el respaldo de Fomento Los Ríos, Sernatur v la Asociación Patrimonial Cultural Región de Los Ríos.

"Es una vitrina inigualable para mostrar la riqueza cultural y productiva de nuestra re gión, además de abrir caminos hacia nuevas oportunidades subnacionales. Nos sentimos honrados de recibir a tantas delegaciones y embajadas. Este es el fruto de un trabajo que hemos comenzado hace años y que ahora da sus primeros resultados tangibles. Este encuentro ofrece una gran oportunidad para que nuestras comunidades locales establezcan vínculos directos con otras na ciones, generando nuevas oportunidades económicas y culturales", indicó Matías Fer-





